

Minggu Bermanfaat, Babinsa Proaktif : Babinsa Koramil Malunda Turun Ke Sawah

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Jul 28, 2024 - 13:08



Majene - Serda Mahmud, Babinsa Koramil 1401-04/Malunda, Kodim 1401/Majene kembali menunjukkan dedikasinya dalam membantu masyarakat. Serda Mahmud turun langsung ke sawah milik Pak Karman untuk membantu proses penanaman padi. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah petani ini menjadi bukti nyata bahwa TNI selalu hadir di tengah masyarakat dalam berbagai situasi dan kondisi. Minggu (28/07/2024).



Serda Mahmud aktif mendampingi para petani sejak tahap awal penyiapan lahan hingga proses penanaman padi. Dengan penuh semangat, ia membantu Pak Karman dan petani lainnya untuk memastikan proses penanaman berjalan dengan baik, khususnya di wilayah Desa Lamungan Batu Kecamatan Malunda Kabupaten Majene.

“Saya merasa bangga bisa membantu para petani di wilayah binaan saya. Kegiatan ini tidak hanya mendukung program ketahanan pangan nasional, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat,” ujar Serda Mahmud.

Tak hanya pada tahap penanaman, Babinsa juga terus mendampingi petani dalam tahap perawatan tanaman padi hingga panen. Dengan memberikan arahan dan bimbingan, Serda Mahmud berharap hasil panen nanti dapat meningkat dan memberikan kesejahteraan bagi para petani.

“Kami selalu siap memberikan bantuan dan dukungan kepada para petani. Harapannya, produksi padi di wilayah ini dapat meningkat dan kesejahteraan petani semakin baik,” tambahnya.

Selain membantu langsung di sawah, Serda Mahmud juga proaktif dalam melakukan koordinasi dengan pihak terkait, seperti dinas pertanian dan kelompok tani, untuk memberikan dukungan tambahan yang dibutuhkan oleh para petani.

Kegiatan ini mendapat apresiasi yang tinggi dari masyarakat dan pemerintah setempat. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah petani tidak hanya memberikan semangat baru, tetapi juga menjadi contoh nyata tentang pentingnya kebersamaan dan gotong royong dalam membangun ketahanan pangan. Dengan adanya dukungan dari TNI, diharapkan kesejahteraan petani di wilayah Majene

dapat terus meningkat.